
 

 

校友会館は大学施設の活用で 

校友会設立当初からの課題であった校友会館建設計画は､多額の経費がかか

ること､また利用が大学近辺の会員に限られるとの地方の支部からの意見があ

ったことで進展していませんでした。 

大学、後援会とも協議をしていましたが､大学創設 150 年となる 2030 年を目

処に進めている市ヶ谷キャンパスの再編の一環として､経済学部の市ヶ谷への

移転と共に、大学施設を活用した校友会施設を設置する方向になりました。 

これまで終身会員の会費の一部を積み立てていた 「建設基金」は 「校友施設設

置積立資産」に変更します。さらに、資金の効率的な運用を図ることになりまし

た。 

 

校友会東京ブロック会議が開かれました。 

10 月 22 日(火)、竹中会長も出席し､会議が開かれました。 

各都道府県支部を 15 のブロックに分けており、東京ブロックは東京都校友

会単独で構成されています。 

東京ブロックからの校友会代議員 14 名がこの会議のメンバーです。 

代議員は、都道府県支部単位に終身会員 40 名に 1名の割合で選出され、校

友会総会に出席する役割を担っています。 

ブロック会議は、校友会の理事会の内容を各支部に周知するために開催され

ています。 

今回の会議の内容は主に東京ブロック担当の竹中会長からの報告です。 

①  校友会館は建設から学校施設利用に方向転換。 

②  代議員の補充が行われ、東京都は、終身会員数の増による２名増。 

③  箱根駅伝応援や奨学資金などの各種募金をさらにお願いする。 

④  アカデミー合唱団 OB 会が終身会員４０名以上になった。 

⑤  校友会員対象の優待サービスを利用してください。 

 

第３０回全国卒業生の集い 秋田大会の報告 

１０月２６日（土）、秋田市で開催された全国卒業生の集いに参加しました。 

記念式典は、廣瀬総長による「法政大学と持続可能な社会の未来への取り組み」と

題する基調講演、菅元総理大臣のビデオメッセージ、CM 制作・映画監督の成田洋一
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氏や野球でおなじみの小早川毅彦氏のお話、「理系コンソーシアム」の活動報告、応

援団演舞と盛りだくさん。 

会場を移動し、懇親会。なまはげ太鼓、西馬音内盆踊りのアトラクション。校歌斉唱

で閉会となりました。前日のゴルフ大会、翌日の田沢湖、乳頭温泉、角館へのツアーと、

充実した三日間でした。 

来年は、福岡市で開催されます。皆さんもぜひご参加を。 

 

文京まち歩きを行います。 

１１月９日（土）、文京区のシビックセンター、礫川公園、傳通寺、小石川後楽園など

をめぐるまち歩きを行います。 

 

郵便料金の大幅値上げに伴い、お知らせはメールで 

事業のご案内や東京都校友会会報などを郵便でお送りしていますが、１０月

からの郵便料金値上げに伴い、メールやフェイスブックでのお知らせに切り替

えていこうと思います。つきましては、皆さんが普段お使いのメールアドレス

をお教えください。 gfa04100@gmail.com までメールをお送りください。 

練馬法友会ホームページも作成する予定です。 

なお、東京校友会ホームページは公開しています。 

   https://tokyo-koyu.com/ 

 

 
 

 

講演会の壇上 映画監督：成田洋一氏 なまはげ太鼓 


